



Conseil de sécurité

Distr.
GENERALE

S/19811
20 avril 1988
FRANCAIS
ORIGINAL : ARABE

LETTRE DATEE DU 20 AVRIL 1988, ADRESSEE AU SECRETAIRE GENERAL PAR
LE REPRESENTANT PERMANENT DU KOWEIT AUPRES DE L'ORGANISATION DES
NATIONS UNIES

J'ai l'honneur de vous transmettre une lettre datée du 20 avril 1988, qui vous est adressée par S. E. Sheikh Sabah Al-Ahmad Al-Jaber Al-Sabah, Premier Ministre adjoint et Ministre des affaires étrangères du Koweït, au sujet de la nouvelle attaque perpétrée ce matin par l'Iran contre le Koweït.

Je vous serais obligé de bien vouloir faire distribuer le texte de la présente lettre comme document du Conseil de sécurité.

L'Ambassadeur,

Représentant permanent,

(Signé) Mohammad A. ABULHASAN

ANNEXE

Lettre datée du 20 avril 1988, adressée au Secrétaire général par
le Premier ministre adjoint et Ministre des affaires étrangères
du Koweït

J'ai l'honneur de vous faire savoir que l'Iran s'est livré à un nouvel acte d'agression contre le Koweït aujourd'hui en lançant à 3 h 15, ce mercredi 20 avril 1988 (quatrième jour du Ramandan, année 1408 de l'hégire), un missile "Skud" sur un point du territoire koweïtien. Le Koweït condamne et dénonce dans les termes les plus fermes cette attaque délibérée et injustifiée contre sa sécurité et proteste avec véhémence.

Le Koweït se réserve le droit de prendre les mesures appropriées suite à cette attaque et tient l'Iran pour responsable de ses conséquences juridiques et matérielles. La continuation ou la répétition d'actes hostiles de cette nature ne peuvent qu'intensifier la tension dans la région au moment où le Koweït cherche, avec toutes les parties intéressées, à ramener le calme dans la région et à établir des conditions propices au règlement du tragique conflit qui oppose deux nations musulmanes voisines, l'Iraq et l'Iran.

Le Chargé d'affaires iranien a été convoqué au Ministère des affaires étrangères, où lui a été présentée la note de protestation du Gouvernement koweïtien contre l'odieuse attaque perpétrée contre son territoire. Cette agression avait été précédée par des accusations mensongères de la part de l'Iran, que nous avons déjà portées à votre connaissance dans une lettre récente sur ce sujet.

Le Premier Ministre adjoint et Ministre
des affaires étrangères,

(Signé) Sabah Al-Ahmad Al-Jaber AL-SABAH
